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令 和 ６ 年 

第  ３  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和６年３月２７日（水） 

午後３時００分開会・午後４時４５分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｂ棟４階 大会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課長  宮 元 良 知 

教育部副参事（学校統廃合担当）  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  岡 崎 公 伸 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  澤 田 和 也 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 あり（１人） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿 潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

１ 開会 

２ 会議録の署名 

定例会（２／２７）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

本日の署名者 教育長、３番委員 

４ 教育長報告 

（１）令和５年度小・中学校卒業式の挙行について（３／１５・２５） 

（２）令和６年度当初教職員人事について 

５ 職務代理者及び委員報告 

６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和６年第１回入間市議会定例会について 

（３）入間市教育委員会が所管する防犯カメラの設置及び運用に関する基準について 

（４）令和６年度入間市の教育について 

（５）入間市立学校給食センター建設用地について 

（６）令和６年度入間市立学校給食センター給食日数計画表について 

（７）入間市指定文化財の新規指定について（答申） 

（８）教師のための博物館利用ガイドについて 

（９）令和５年度蔵書点検結果について 

７ 議案（公開） 

議案第７号 学校体育施設の新規開放について             （原案可決） 

８ 議案（非公開） 

議案第８号 入間市教育委員会職員の人事異動について         （原案可決） 

議案第９号 入間市立小・中学校の学校歯科医及び学校薬剤師の解嘱及び委嘱について 

    （原案可決） 

９ 事務局報告 

次回の日程  ４月定例会 ４月２３日（火）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和６年入間市教育委員会３月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

２月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、３月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和５年度小・中学校卒業式の挙行について 

市内１１校の中学校卒業証書授与式を３月１５日に、市内１６校の小学校卒業証書授与

式は２５日に行われました。 

令和になって初めて、来賓を制限なしに招待し、保護者や在校生とともに、卒業証書授

与式を行うことができました。インフルエンザの流行に伴いマスクを着用する在校生もい

ましたが、ほとんどの卒業生はマスクを着用せず、担任の先生の呼名に壇上等で大きく返

事をした後、校長先生から卒業証書を受け取りました。これまでお世話になった方々への

感謝の言葉や中学校での目標を壇上で一人一人発表した小学校もありました。学校規模に

より、在校生の参加は異なりましたが、校歌の斉唱とともに、贈る言葉、卒業生別れの言

葉とともに心を込めた合唱を行うことができました。 

各小学校では、６年間で大きく成長した児童の姿に保護者も教職員も大変感動しており

ました。お世話になった地域の皆様へのお礼を伝える場面もあり、ご来賓の皆様も喜ばれ

ておりました。小学校生活の中でたくさんの思い出を創り、４月からの中学校生活に胸を

膨らませ、堂々と巣立っていきました。 

各中学校では、どの学校も卒業生の歌が素晴らしかったとの評価でした。３年間でたく

ましく成長した生徒の姿に感動するとともに、義務教育の課程の修了と新しい環境への旅

立ちを会場の全員で祝いました。 

教育委員の皆様にも主催者として出席いただき、誠にありがとうございました。 

２ 令和６年度当初教職員人事について 

入間市内の教職員一人一人の教職人生を豊かにするとともに各学校の課題解決に向け、

埼玉県の規定に基づき、入間市の教職員人事を行いました。 

１０月の人事調書提出以降、校長と各教職員の丁寧な面接を基本に各自の意向を把握

し、各校長と教育委員会のヒアリングも３回行いました。加えて、必要に応じて追加の面

接、電話での確認を行いました。 

学級数の基準日は４月１日となりますので、１日の受付終了時刻をもって学級数及び教

職員数が決定となる予定です。 

１０月から始まった教職員人事事務も辞令交付を行い、概ね終了しました。 

教育長 

髙山職務代理者 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

卒業式について、コロナの影響を受けない形で４年振りに実施で

き、どこの学校もしっかりした式ができていました。 

他に何かありますか。 
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 （全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

橋本委員 

 

 

齋藤委員 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

３月１２日に、令和５年度入間市社会福祉協議会第４回理事会に出

席しました。また同日に、令和５年度埼玉県共同募金会入間市支会第

３回理事会へ出席しました。 

３月２１日に、入間市都市計画審議会に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

主要行事予定について報告 

（２）令和６年第１回入間市議会定例会について 

令和６年第１回入間市議会定例会について報告 

（３）入間市教育委員会が所管する防犯カメラの設置及び運用に関する基準について 

入間市教育委員会が所管する防犯カメラの設置及び運用に関する基準について報告 

（４）令和６年度入間市の教育について 

令和６年度入間市の教育について報告 

（５）入間市立学校給食センター建設用地について 

入間市立学校給食センター建設用地について報告 

（６）令和６年度入間市立学校給食センター給食日数計画表について 

令和６年度入間市立学校給食センター給食日数計画表について報告 

（７）入間市指定文化財の新規指定について（答申） 

入間市指定文化財の新規指定について（答申）報告 

（８）教師のための博物館利用ガイドについて 

教師のための博物館利用ガイドについて報告 

（９）令和５年度蔵書点検結果について 

令和５年度蔵書点検結果について報告 

※（２）のうち一般質問答弁概要については、教育部長より報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

 

 

 

 

統廃合担当副参事 

 

髙山職務代理者 

 

 

 

 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

一般質問について、まず、部活動の地域移行について、中学校の部活

動の現状について、国がどういう方向に向かっているかや、どういった

問題があるのか、それが子ども達に与える影響といったことが正しく認

識されていないように感じています。市長部局とも協力して子ども達に

負の影響が出ないよう進めていただきたいです。 

続いて、西武中学校と野田中学校の統合に関して、自転車通学は認め

られるのでしょうか。 

学校統合委員会では、学校から１．５㎞以上の生徒には自転車通学を

認める方針を確認しています。 

上橋は交通量が多い上に幅員が狭いので注意が必要と思います。 

３点目に、宮岡議員が金子駅について取り上げていただき、うれしく

思います。金子駅の西側にも改札ができるとなお発展できると思いま

す。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

齋藤委員 

 

学校教育課長 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

４つ目に、入間市の学校教育について課題がいくつかあると思いま

す。数多くある課題の中で最も重要なのは、学力向上と思います。また、

不登校対策も重要な課題だと考えています。 

私も高山職務代理者と同じ認識でいます。教育長に着任の際、学力向

上を“１丁目１番地”として対応してきました。校長会議等で、私が校

長を務めた際の実践例などの具体策を毎回示すことを通して、各学校で

取り組みを行っています。その結果、平均点については大きな向上はみ

られないものの、子ども達の学びに向かう姿勢や、学習意欲については

改善がみられる状況となっています。 

しかし、点数の向上についても結果を出す必要がありますので、令和

６年度は、学び合い学習の実施率を１００％に近づけるとともに、知識

の獲得については家庭での取り組みを強化し、授業では習得の確認と活

用・探求の部分を効率的に行う学習プランを策定しました。 

部活動の地域移行について、検討委員会の議事録や報告書をいただく

ことはできますか。また、地域移行の担当はどこの課が担いますか。 

議事録等について用意します。部活動地域移行は学校教育課が担当し

ており、人事異動による担当者変更も改めてお知らせします。 

部活動の地域移行について、埼玉県が計画を策定し、４月にも公表さ

れる予定です。内容としては、市町村の地域移行計画が円滑に進むよう

情報提供や支援を行っていくものになります。 

２月３月に有識者会議が行われ、出席しました。令和４年１２月に文

化庁とスポーツ庁が合同で、部活動の地域移行の考えが示されました。

各市町村が主体となって実施計画を策定することとなっています。国と

しては、中学校の部活動は地域移行を原則とすることとし、その理由と

しては、多くの中学校では子ども達が望む部活動を十分提供できず、ま

た指導者が不足していることです。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案【公開】 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第７号 学校体育施設の新規開放について 

提案理由の説明をお願いします。 

学校体育施設について、黒須中学校体育館、野田中学校体育館を新た

に開放することとなったため、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第７号 原案どおり可決します。 

議         案【非公開】 

教育長 次に、議案第８号及び第９号の審査に入りますが、人事及び個人の秘

密に係る事件であるため、入間市教育委員会会議規則第１７条により、

非公開にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 議案第８号 入間市教育委員会職員の人事異動について （非公開） 

 

 

議案第９号 入間市立小・中学校の学校歯科医及び学校薬剤師の解嘱

及び委嘱について                   （非公開） 

教育長 議案第８号及び第９号の審査が終了しましたので、これより会議を公

開します。 
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そ の 他 

教育長 

髙山職務代理者 

社会教育課長 

 

 

教育長 

委員の皆様より、何か報告などはありますか。 

地域学校協働コーディネーターの選任の状況はどうなりましたか。 

１１中学校区中、９学校区は決定していますが、残り２校区は西武中

学校及び野田中学校となり、統廃合との関係もありますので調整をして

いるところです。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

社会教育課長 

博物館長 

 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

入間市人権教育実践報告書を配布しました。 

「ＮＥＷＳ ＡＬＩＴ」、ＡＬＩＴお茶大学ちらし、令和６年度の博

物館年間スケジュールをお配りしました。 

４月の教育委員会定例会を４月２３日（火）午後３時００分から５０

３会議室で予定しています。 

４月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会３月定例会を閉会します。 

 

 


